
Von verschienden Ausschussmitgliedern werden einige Nachfragen gestellt, die bis zur Sitzung 
der Ratsversammlung am 16.11.2004 beantwortet werden sollen: 
 
1. Deckung der Mehrausgaben durch allgemeine Deckunsgmittel möglich? (siehe auch TOP 19) 
2. Warum ist die Höhe der Abschlagszahlungen nicht bekannt? 
3. Wie kommt es zu der Unterdeckung von 450.000 Euro bei der Grundsicherung? 
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage einstimmig zu. 


